

[LÉGISLATIVES 2024 - 30 JUIN ET 7 JUILLET]

Lundi 1^{er} juillet 2024

Je viens d'apprendre ce soir les désistements de Monsieur MOURNET et de sa suppléante, Madame MARQUEZ, arrivés en troisième position au premier tour des élections législatives sur la deuxième circonscription des Hautes-Pyrénées.

Je les remercie pour cette décision car une triangulaire eût été désastreuse pour nos deux candidatures.

M. MOURNET et Madame MARQUEZ prouvent ainsi leur attachement aux valeurs d'une république mise en danger par la dissolution surprise de M. MACRON à la suite des élections européennes.

J'appelle désormais toutes les électrices et les électeurs à rejoindre le bloc démocratique et républicain que nous incarnons Pascale LABEDENS et moi-même, candidats socialistes du Nouveau Front Populaire.

Une mobilisation encore plus forte qu'au premier tour est indispensable pour s'opposer efficacement au Rassemblement National, grand favori de ces élections.

Aujourd'hui, nous avons basculé d'une élection législative à un référendum : pour ou contre l'extrême droite au pouvoir ?

Cette question binaire doit nous conduire, toutes et tous, démocrates, à prendre nos responsabilités pour dessiner le visage de la France de demain.

Il reste quelques jours pour honorer notre rendez-vous avec l'Histoire.

Alors, jusqu'à dimanche, nous ne devons avoir qu'un seul parti : celui de la France, un seul devoir : celui de nous unir et d'être debout pour la République !

Denis Fégné

Candidat socialiste du Nouveau Front Populaire sur la deuxième circonscription des Hautes Pyrénées

